



les 3e au spectacle

publié le 04/12/2018

Dans le cadre du Parcours d'éducation artistique et culturelle, tous les élèves de 3e pourront assister cette année à un spectacle ou une pièce de théâtre organisés par le Moulin du Roc. Ainsi en octobre les 3A ont pu découvrir le spectacle de Hip Hop de la Compagnie E.go "**6 clones**", tandis qu'en novembre, les 3C et les 3D ont assisté à la pièce "**Les discours de Rosemarie**" de Dominique Richard sur une mise en scène de Betty Heurtebise. Enfin, en mars prochain, les 3B et 3E verront la pièce de Olivier Martin-Salvan "**Ubu**" d'après le texte d'Alfred Jarry. Assister, au moins une fois durant les années collège, à un spectacle vivant, si possible dans une vraie salle de spectacle (le Moulin du Roc a le statut de Scène Nationale) est un des axes du PEAC du collège Emile Zola.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.